

"Alter(n) bewegt" Altersleitbild Planungsregion Sursee



Pro Senectute Kanton Luzern

Gemeinden erarbeiten ein regionales Altersleitbild

15 Gemeinden der Planungsregion Sursee haben beschlossen, gemeinsam ein regionales Altersleitbild zu entwickeln. Damit verstärken sie die regionale Zusammenarbeit zum Thema "Alter". Sie setzen gemeinsame Arbeitsschwerpunkte und nutzen Synergien. Das regionale Altersleitbild wird im Sommer 2017 der Bevölkerung vorgestellt.

Auf Initiative der Sozialvorstehenden der Sursee Plus-Gemeinden haben sich die Gemeinden Büron, Eich, Geuensee, Grosswangen, Hildisrieden, Knutwil, Mauensee, Neuenkirch, Nottwil, Oberkirch, Schenkon, Schlierbach, Sempach, Sursee und Triengen zusammengefunden, um gemeinsam ein regionales Altersleitbild für die Planungsregion Sursee zu entwickeln.

Mit dem Altersleitbild Planungsregion Sursee und der damit verbundenen Stärkung der regionalen Zusammenarbeit werden folgende Ziele verfolgt:

- regional und ganzheitlicher auf Entwicklungen in der Alterspolitik reagieren
- in der Planungsregion Sursee die Herausforderungen der Alterspolitik gemeinsam anpacken
- das regionale Leitbild wird auf der Basis des kantonalen Altersleitbildes und der kantonalen Demenzstrategie erarbeitet.

Unter der Leitung von Rita Bussmann, Sozialvorsteherin Geuensee (Präsidium) und Guido Bützberger, Sozialvorsteher Grosswangen (Vize-Präsidium) hat eine Projektgruppe ihre Arbeit aufgenommen. Im Sommer 2017 sollen die Arbeiten beendet sein und das regionale Altersleitbild der Bevölkerung vorgestellt werden. Das Projekt wird begleitet durch die Fachstelle Gemeinwesenarbeit von Pro Senectute Kanton Luzern.

Das Projekt "Altersleitbild Planungsregion Sursee" ist ein strategisches Projekt zur regionalen Entwicklungsarbeit mit einem mittel- und langfristigen Zeithorizont. Es steht in Ergänzung zum laufenden kantonalen Projekt "Luzerner Modell 65plus", das in verschiedenen, modellhaften Teilprojekten die zukünftige Leistungserbringung im Altersbereich sicherstellen will. Ein Teilprojekt davon ist die "Altersdrehscheibe Sursee Plus" mit dem Ziel, bis Ende 2017 eine Informations- und Beratungsdrehscheibe in den Sursee Plus-Gemeinden zu installieren.